

16.10.2005 - 13:00 Uhr

Start für AIDA Cruises in Österreich

Rostock (ots) -

Ab Montag, 17. Oktober 2005, ist AIDA Cruises mit einer eigenen Niederlassung in Österreich vertreten. Vom Direktionsbüro im Herzen von Wien wird die Position des Seereiseunternehmens in Österreich nachhaltig ausgebaut. In Vorbereitung auf die Indienstellung der drei Neubauten in den Jahren 2007, 2008 und 2009 ist die Gründung der österreichischen Niederlassung ein wichtiger Schritt zur Erweiterung des Marktes von AIDA Cruises.

Die Gesamtverantwortung trägt Reinhard B. Pelikan, General Manager Österreich. Er wird vor Ort von Nicole Kudrass und Joachim Kern unterstützt. Manfred Fast steht als Berater zur Verfügung.

Umfangreiche Marketing- und Vertriebsaktionen sind geplant. So werden Reisebüroschulungen, Kundenabende und Seminare für die Vertriebspartner durchgeführt. Hinzu kommen regelmäßige Rundfaxe und eine Counterinfo als Vertriebsunterstützung. Darüber hinaus stehen geschulte Mitarbeiter des AIDA Service Center für Anfragen hinsichtlich Katalogbestellung, Werbematerialbestellung, Buchungsdetails und Hilfestellung rund um AIDA Buchungen zur Verfügung.

Weitere Informationen und Buchungen im Reisebüro, beim AIDA Service Center unter der Rufnummer 0810/90 06 67 - 55 (10 Cent/min. aus dem österr. Festnetz) und unter www.aida-cruises.at.

Kontakt AIDA Cruises Österreich Handelskai 94-96 1200 Wien Tel.: +43 (1) 33 44 797

Fax: +43 (1) 24 027 499

Pressekontakt:

Kontakt für Presseanfragen: Hansjörg Kunze, Director Corporate Communications AIDA Cruises, Am Strande 3d, 18055 Rostock Tel. +49(0)381/444-8020, Fax -8025, presse@aida.de

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter $\underline{$https://www.presseportal.ch/de/pm/100008888/100498060}$ abgerufen werden. }$